

## Desaparece gobierno de Duarte 645 MDP; entregó dinero a empresas fantasma.

[vc\_row][vc\_column][vc\_column\_text]

**Por: La Redacción. 25/05/2016**

[/vc\_column\_text][/vc\_column][vc\_row][vc\_row][vc\_column width="1/1?"][vc\_video link="https://youtu.be/Oz55ljfrBaA"][/vc\_column][vc\_row][vc\_row][vc\_column width="1/1?"][vc\_column\_text]

“Funcionarios cercanos al gobernador de Veracruz, Javier Duarte, entregaron contratos a una red de empresas fantasma para la compra de productos que debían destinarse a población vulnerable, pero que nunca llegaron a su destino. Esta investigación fue posible gracias al apoyo de Mexicanos Contra la Corrupción y la Impunidad.” Tomado del Canal de Youtube: Despierta Veracruz.

Fotografía: hugosadh

[/vc\_column\_text][/vc\_column][vc\_row]

**Fecha de creación**

2016/05/25